

Bericht der Gärten der Nationen Sankt Augustin e.V.

**In der Sitzung des Ausschusses für Familie, Soziales, Gleichstellung und Integration des Rates der Stadt Sankt Augustin
03.04.2019**

Entwicklung des e.V. seit dessen Gründung im Allgemeinen

- Der Verein wurde am 03.02.2012 gegründet
Am 14.07.2013 fanden die ersten Vertragsabschlüsse und die Übergabe der Parzellen statt.
Am 21.09.2013 wurden die Gärten der Nationen offiziell feierlich eröffnet.
- Insgesamt umfasst der Verein 65 Parzellen, darin sind 2 Gemeinschaftsparzellen enthalten.
Von 63 zu verpachteten Parzellen stehen derzeit 10 frei.
 - Circa 45 % der heutigen Mitglieder sind seit dem Eröffnungsjahr dabei.
 - Circa 95 % der Mitglieder haben gemäß dem Vereinszweck ausländische Wurzeln
- Es finden jedes Jahr satzungsgemäß die gut besuchten Mitgliederversammlungen im Gartenareal auf einer der Gemeinschaftsparzellen statt. Für Mitglieder, die die größten Sprachgruppen bilden, wird von anderen Mitgliedern während der Versammlung für diese übersetzt.
- Der Vorstand hat im Jahr 2018 zu den bereits 2016 zugesagten Carports die schriftliche Bestätigung von der Stadt Sankt Augustin erhalten. Somit haben einige Mitglieder 2018 mit dem Bau der Carports begonnen. Bisher wurden drei Carports aufgebaut, dabei wurde das jeweilige aktuell Bauende Mitglied auch von anderen Mitgliedern unterstützt. Derzeit werden drei weitere Carports gebaut, wobei es bis jetzt die Regelung mit der Unterstützung desjenigen, der zuvor gebaut hat, auch noch funktioniert.
- Zweimal im Jahr, Frühjahr und Herbst, wird die Glatthaferwiese in Vorbereitung der Gemeinschaftsarbeit geschnitten.
- Ein Mitglied hat sich für die Gemeinschaftsstunden für die Pflege der Obstbäume bereit erklärt.